muy combativo; mujeres que participan fieramente en las luchas, todos los obreros de la localidad se consideran nuestros, aunque no estén en el partido, y en fin se cuanta grupos de 10-15 afiliados en las siguientes localidades Gral Roca, Oliva, Rio Tercero, La carlota, Leones y Saira, Monte Buey, Cañada Verde, Villa Valeria, Cruz del Eje, Jesús María, Cosquin, etc.

En total podemos calcular en la provincia, alrededor de 700 afiliados, estando esta cifra muy por debajo de nuestra verdadera influencia. El problema de la provincia: la Unión Obrera Provincial.

CR Entrerriano, partido nuevo, alrededor 100 afiliados, dirige al exsecretario del partido chispista.

Corrientes, nuevo, 50 afiliados, dirige un exestudiante La Plata, de alto nivel político.

Misiones, nuevo, 50 afiliados, Formosa, id., Chaco, id. Gente proveniente del campo anarcosindicalista, muy combativa, poca educación en nuestro sentido.

Mendoza, vieja organización, muy mal, composición pequeño-burguesa, San Juan, nuevo, 25-30 afiliados, combativo, influencia seria en la seccional ferroviaria (1500 ob.)

Tucumán, vieja organización, 20-25, Santiago de Estero, id., 30-40; Comodoro Rivadavia, 120 afiliados, mayoría petroleros, influencia decisiva en los yacimientos y en la población obrera, poca separación del radicalismo, mejora ahora bajo la dirección del "tigre".

Paraguay

Partido de reciente formación, tiene células de bloqueo en todos los puntos fronterizos, las que han organizado brigadas que han penetrado en el país (algunas han sido detenidas por falta de capacidad en el trabajo ilegal) y han organizados núcleos en el campo. Puede calcularse, efectivos en estas células de bloqueo alrededor de 50, en general a su alrededor trabajan unos 200 obreros, candidatos a ingresar al partido. El comité central paraguayo contra la guerra, tiene vastas ramificaciones en toda la frontera argentinoparaguaya, edita volantes y periódicos en guaraní.

Los elementos de dirección son todos obreros muy ligados a la masa, dirigentes de grandes huelgas pasadas, especialmente marítimos, albañiles. Provienen en su mayoría del campo anarquista.

Bolivia

Núcleos dispersos en La Paz (20), Potosí (15-20), Cochabamba (30), Oruro (15), pero no hay una dirección central, no hay un trabajo partidario persistente (la mayoría trabajan como círculos de auto-capacitación) y el nivel político es muy bajo. Hubo ligazones con los indios. Las tentativas para